

ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



06/09/2010

MÉXICO: Prostitución y drogas. Niñas en prostitución disfrazan su edad con maquillaje

Una epidemia. En México, el oficio de la prostitución no está prohibido por las leyes, su ejercicio tiene dimensiones de abuso en las diferentes fronteras con Estados Unidos. Pobreza y abandono son evidentes

Escrito por: ALTAGRACIA ORTIZ G.
 Tijuana, México. Adolescentes que esconden su verdadera edad debajo de un encendido maquillaje y altos tacones, venden sus cuerpos cada noche a hombres mayores que pagan por ellas unos cuantos pesos. Ese es el día a día de cientos de mujeres que ejercen el oficio de la prostitución en esta zona de tolerancia, cercana a la frontera con Estados Unidos.

Mujeres y hombres se dan cada noche al trabajo de la carne o de la "vida alegre", en medio de la bebetina y del desenfreno. Allí la única intervención que lleva a cabo un equipo de médicos mexicanos, dirigidos por la doctora Remedios Lozada, es la distribución de condones para evitar la transmisión del VIH/Sida.

Tijuana es una de las seis fronteras que tienen México y Estados Unidos. Los controles migratorios para los mexicanos son extremos, en esa zona, pero de San Diego a Tijuana, se cruza con relativa facilidad. Se puede ver el muro construido recientemente.

Cada día de la semana y en cantidades desorbitantes de viernes a domingo, hombres, mujeres, adolescentes casi niñas, homosexuales, transexuales, y hombres que tienen sexo con otros hombres toman una zona que ha sido llamada de tolerancia.

Pero además del negocio del sexo, allí se comercializa con drogas y las calles son tomadas por un mercado informal, cuyos comerciantes venden alimentos a quienes bailan, tienen sexo o se drogan en los bares o burdeles.

La "alegría" se hace evidente, pero luce poco natural, es que casi siempre esa manifestación humana está acompañada por el uso de drogas.

Los periodistas. Esa situación fue contactada por 20 periodistas latinoamericanos, quienes participaron en un seminario organizado por el Instituto de Las América, en la persona de su directora Lyne Walker, el cual tuvo lugar en La Jolla, California. Los periodistas, tuvieron acceso a las zonas en donde viven los usuarios de drogas, las adolescentes y las niñas en prostitución.

Abandono de familias, violaciones sexuales, drogas, deportaciones y ruptura inadecuada del núcleo familiar son solo algunos de los factores de riesgo para el drama de esta población.

Niños y Sida. El otro Drama en esta zona fronteriza de México y Estados Unidos es el de los niños sin tratamiento o que nacen con VIH.

El 60% de los niños que nacen positivos al sida corren el riesgo de morir, si no se diagnostican dentro del primer año, afirmó el doctor Omar Sued, consultor de la Organización Panamericana de la Salud (OPS).

"Todos deben recibir tratamiento antes de los dos años, pero la verdad es que hay una escasez de fármacos pediátricos", dijo Sued, tras señalar que solo el 27% de los niños seropositivos reciben fármacos.

Los cooperantes del sida han reportado cansancio en sus donaciones.

Todavía no hay una vacuna y se mantiene la alta incidencia y prevalencia de la epidemia.

Buscar en el sitio

BUSCAR



Desgarrante

Muchas de las adolescentes y mujeres que ejercen la prostitución cuentan historias desgarrantes de dolor, abandono y violación sexual.

Solo un caso

“Maritza Menzoza”, es solo una historia. Ella fue abusada sexualmente durante sus primeros años de la infancia por su propio padre. Su madre la botó de la casa y luego fue violada por familiares y relacionados en otras ocasiones.

Droga y prostitución

“Maritza” es hoy día una trabajadora sexual que se droga junto a su compañero de vida. Ha intentado salir, pero no ha podido.

<http://www.hoy.com.do/investigacion/2010/9/6/340789/Prostitucion-y-drogasNinas-en-prostitucion-disfrazansu-edad-con-maquillaje>

Se permite la reproducción de los contenidos de este sitio citando la fuente.
Los contenidos de este sitio web están bajo una Licencia Creative Commons [Reconocimiento-NoComercial-SinObrasDerivadas 2.5](#).
Sitio administrado con [Cyclope](#) de [Código Sur](#).